



## Monitoreo de prensa escrita y digital- septiembre de 2025

Titular	Nota	Fuente
<p><b>Sólo 14 de 75 homicidios a personas LGBT cobraron cárcel desde 2018</b></p>	<p>Apenas 14 de los 75 homicidios cometidos contra personas LGBTI, desde el año 1998 a 2021, han recibido una condena, según documentos de la Corte Suprema de Justicia (CSJ) y la Asociación Solidaria para impulsar el Desarrollo Humano (Aspidh). En consecuencia, al menos 31 personas han ido a prisión al ser sentenciadas culpables de los delitos de homicidio simple y homicidio agravado, con penas de hasta 66 años de prisión.</p> <p>Sin embargo, el registro oficial establece una importante brecha en la persecución del delito, ya que los hechos de sangre no comenzaron a perseguirse antes del año 2014; y las condenas apenas comenzaron a materializarse a partir del año 2018 a agosto de 2025.</p> <p>Dentro de las 14 condenas que se han documentado hasta agosto de 2025, 24 de los responsables de los delitos figuraban como pandilleros. A tres de ellos se les puso las penas máximas, tras identificar motivaciones de odio contra personas LGBT.</p> <p>Recuperado de: <a href="https://diariofuentes.com/solo-14-de-75-homicidios-a-personas-lgbt-cobraron-carcel-desde-2018/?fbclid=IwQ0xDSwM0HAhjbGNrAzQWtWV4dG4DYWVtAjExAAEeFvTEncnyZa_dGqVeE65u2uMaRenEev9gisiUdWJIEU-yRtMJ4rR-SXtIxnY_aem_jlvqORB8rmkpNnUWnvT0EA&amp;=I&amp;sfnsn=wa">https://diariofuentes.com/solo-14-de-75-homicidios-a-personas-lgbt-cobraron-carcel-desde-2018/?fbclid=IwQ0xDSwM0HAhjbGNrAzQWtWV4dG4DYWVtAjExAAEeFvTEncnyZa_dGqVeE65u2uMaRenEev9gisiUdWJIEU-yRtMJ4rR-SXtIxnY_aem_jlvqORB8rmkpNnUWnvT0EA&amp;=I&amp;sfnsn=wa</a></p>	<p><b>Diario Fuentes</b> <b>Martes 9</b> <b>Septiembre 2025</b></p>
<p><b>El deseo no es flaco, blanco ni hetero</b></p>	<p>Nos enseñan que el placer es un lujo, no un derecho. Que disfrutar del cuerpo es solo para algunas: las flacas, las blancas, las “bien presentables” Pero ¿y nosotras y nosotros qué? Las y les que venimos de lugares donde la educación sexual llega tarde, o no llega; donde el sexo se vive entre tabúes, miedos y silencios.</p> <p>Los cuerpos que quedan fuera de las normas estereotipadas de belleza no solo deben lidiar con los efectos de una discriminación, sino también con la carga de sistemas que se entrelazan: colonialismo, capacitismo, patriarcado y capitalismo.</p> <p>Recuperado de: <a href="https://revistalabrujula.com/2025/09/24/el-deseo-no-es-flaco-blanco-ni-hetero/">https://revistalabrujula.com/2025/09/24/el-deseo-no-es-flaco-blanco-ni-hetero/</a></p>	<p><b>Revista La Brújula</b> <b>Miércoles 24</b> <b>Septiembre 2025</b></p>

**Capturan a un hombre sospechoso de asesinar con el filo de una botella a su novio**

Las autoridades policiales informaron sobre el asesinato de un joven de 24 años de edad que recibió varias heridas con el filo de una botella este domingo 28 de septiembre en el distrito de Apopa, departamento de San Salvador.

La Policía Nacional Civil reportó el crimen y horas después presentó al principal sospechoso, identificado como Henry Bladimir Guandique Jiménez, de 27 años, quien habría matado al otro joven, con quien mantenía una relación de noviazgo.

Recuperado de: <https://www.elsalvadortimes.com/articulo/sucesos/capturan-sospechoso-asesinar-novio/20250929163437100907.html>

**El Salvador Times**  
**Lunes 29**  
**Septiembre 2025**